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È molto più difficile giudicare se stessi che gli altri, se riesci a giudicarti bene è segno che sei
veramente un saggio.

  

E' una frase del libro Il Piccolo Principe che un pò tutti, o quasi, abbiamo letto.  

  

Mi ritorna in mente spesso anche questa parte del libro: 

Oh, piccolo principe, ho capito a poco a poco la tua piccola vita malinconica.
Per molto tempo tu non avevi avuto per distrazione che la dolcezza dei tramonti.
Ho appreso questo nuovo particolare il quarto giorno, al mattino, quando mi hai detto:
"Mi piacciono tanto i tramonti. Andiamo a vedere un tramonto..."
"Ma bisogna aspettare..."
"Aspettare che?"
"Che il sole tramonti..."
Da prima hai avuto un'aria molto sorpresa, e poi hai riso di te stesso e mi hai detto:
"Mi credo sempre a casa mia!..."
Infatti. Quando negli Stati Uniti è mezzogiorno tutto il mondo sa che il sole tramonta sulla
Francia.
Basterebbe poter andare in Francia in un minuto per assistere al tramonto. Sfortunatamente la
Francia è troppo lontana. Ma sul tuo piccolo pianeta ti bastava spostare la tua sedia di qualche
passo. E guardavi il crepuscolo tutte le volte che volevi...
"Un giorno ho visto il sole tramontare quarantatré volte!"
E più tardi hai soggiunto:
"Sai... quando si è molto tristi si amano i tramonti..."
"Il giorno delle quarantatré volte eri tanto triste?"
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Ma il piccolo principe non rispose.

  

Ed è come se ognuno di noi vivesse nel proprio mondo, chiuso dall'interno, dove abbiamo
paura che altri possano entrare e minacciare così la nostra "falsa" serenità.

  

Dimentichiamo così che siamo SOLO di passaggio su questa terra e che solo l'unione dei
diversi mondi può ricreare le condizioni per la Rinascita dell'Amore che i Cristiani chiamano
Gesù.

  

Dimentichiamo che continuando a maltrattare Madre Natura tutto ci ritornerà con gli interessi,
accompagnati dall'eco delle grida di dolore per tutto il male che le abbiamo fatto. 

  

Eppure, nonostante tutto, ci comportiamo come se "qualcosa" ci apparterrà per sempre, ma
cosa?
Neanche la Vita è qualcosa di eterno, e allora?
Posso più o meno essere contento del mio involucro, di quell'armatura che mi permette di
portare in giro la mia anima e il mio cuore, ma senza dubbio se non mi fosse stata offerta
questa possibilità oggi non sarei qui a raccontare che...insieme possiamo.

  

C'è un Piccolo Principe dentro ognuno di noi, un mondo circoscritto dai nostri sogni, e nascosta
in un angolo c'è la volpe che saggiamente sa accompagnarci e consigliarci,
ma soprattutto ci insegna a guardare con gli occhi del cuore le cose belle della Vita.

  

Grazie!!!
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